

①

TOP 5, Anl. 2

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister u. Vorsteher,
sowie meine Damen u. Herren der BV Lengsf.-Beyenbg!

Ich melne Stellung zum Modellflugplatz Wefelpütt,
sicherlich bekannt durch Pressemeldungen.

Ich selbst bin Wefelpütter und im Vorstand des Bürgervereins
Herbringhausen.

Mein Anliegen ist, den bestehenden Landschaftsplan Ost,
wie er verabschiedet wurde, zu erhalten.

Das ist verwunderlich, führte doch dieser Plan darin,
etwa 1000 Einsprüche gegen diesen Plan persönlich ins
Rathaus zu bringen.

2/3 unseres Schulbezirkes waren gerade aus der Wasser-
schutzezone II entlassen – und nun die erneute
Zwangsmaßnahme.

Die Flangrenzen sind bis an die Häusergrenzen der
Ortschaften gezogen.

Auch ich war betroffen und konnte meinen Sohn trotz
großem eigenen Umland nur durch Anbau 1992
unterbringen.

Fam. Jakobs am Rand von Wefelpütt ging es ähnlich.
Sie wurde gezwungen, an ein bestehendes Haus
anzubauen.

Übrigens erhielten alle Hofschaften, außer Herbringhsn.
den Status: temporäre Erhaltung.

Nutzungsänderungen z.B. Grünland in Ackerland
od. umgekehrt usw fällt unter „verbieten“.